

**COMMUNIQUE DE LA MAIRIE DE FABRAS  
AUX HABITANTS DE FABRAS**

**FERMETURE ROUTE « LE VILLAGE-LES SOULHETS » POUR TRAVAUX**

Arrête du Maire du 6 août 2021

Afin de permettre la mise en place du réseau de fibre optique qui desservira le village de Fabras, des travaux auront lieu sur la route entre le village et le hameau des Soulhets pour au minimum une semaine **à partir du mercredi 8 septembre 2021.**

De ce fait cette portion de route sera entièrement fermée et inaccessible à la circulation.

Ces travaux sont indispensables pour amener la fibre optique et le très haut débit sur notre village et permettre ensuite aux habitants qui le souhaiteraient de se connecter au très haut débit dès 2022.

L'accès vers Jaujac se fera donc pendant cette période par la route étroite « du poulailler » ou par la nationale 102 puis direction Pont de Labeaume.

Nous vous remercions de votre compréhension pour cette gêne occasionnée.